

Forte affluence pour la réouverture de la ligne Oloron - Bedous

LRDP publié le 26 juin 2016, modifié à 17h49.

Les premiers trains de la ligne Oloron - Bedous ont été mis en circulation ce dimanche matin. La réouverture de la circulation ferroviaire a généré une forte affluence, notamment en gare d'Oloron.

Les premiers trajets se sont déroulés sans encombre, ce dimanche matin. **Très attendue par les partisans du train en vallée d'Aspe**, la réouverture de la ligne ferroviaire d'Oloron à Bedous a été à l'origine d'une forte affluence dans les gares d'Oloron et Pau.

Plus de 1 400 voyageurs sont attendus au cours de cette journée, lors des 7 allers - retours prévus pour la réouverture de la ligne. La foule a grossi très vite ce matin sur les quais de la gare d'Oloron. De nombreux curieux semblaient déjà impatients de découvrir les paysages de ce nouveau trajet.

Parmi les voyageurs se trouvaient de nombreux élus à la Région, tels que David Grosclaude, Bernard Uthurry, ou encore le président de la Nouvelle Aquitaine Alain Rousset. De nombreuses animations ont été organisées en gare de Bedous pour fêter cette journée historique.

Il y avait sans doute plus de 300 voyageurs ce dimanche dans les premiers trains entre Oloron et Bedous pour la réouverture de la circulation ferroviaire sur la ligne 63 du TER Aquitaine. Le premier passage du train a été salué par des acclamations au départ de la gare d'Oloron dès 8h12, et des applaudissements nourris au passage du "rond-point impossible" de Bidos ou du viaduc d'Escot, au dessus de la route nationale 134. Sur le quai de Bedous, à l'arrivée de 8h41, l'émotion est aussi palpable. En montant à bord du Bedous Oloron de 9h31, le président de la région Aquitaine Limousin Poitou-Charentes, **Alain Rousset, se réjouit d'être à bord du "RER de la vallée d'Aspe"**.